

Unterstützer-Newsletter #7: Die Petition ist eingereicht

Liebe Unterstützer unseres gemeinsamen Protestes gegen die Kiesgrube Pfaffenhofen, am 27.05.2022 haben wir eure 3.119 Unterschriften gegen den Kiesabbau in Pfaffenhofen an das Landratsamt übergeben. Dabei hatten wir die Gelegenheit, unsere Argumente mit Vertretern der Kreisverwaltung auszutauschen. Unterstützt wurde die Bürgerinitiative neben Bürgern auch von den Bürgermeistern aus Haldenwang und Dietmannsried, Josef Wölfle und Werner Endres.

Wir danken euch allen ganz herzlich, unserem Protest eure Stimme gegeben zu haben!

Auf der zweiten Seite findet ihr einige Impressionen der Unterschriftenübergabe.

Eure Bürgerinitiative **NEIN zur Kiesgrube Pfaffenhofen**



neinzurkiesgrubepfaffenhofen@gmx.de



neinzurkiesgrubepfaffenhofen.wordpress.com



[Nein.Kiesgrube.Pfaffenhofen](https://www.instagram.com/Nein.Kiesgrube.Pfaffenhofen)

Aus Gründen der besseren Lesbarkeit wird auf die gleichzeitige Verwendung der Sprachformen männlich, weiblich und divers (m/w/d) verzichtet. Sämtliche Personenbezeichnungen gelten gleichermaßen für alle Geschlechter.

